
ありがとうございました 参観日 

10月7日(金)の参観日には、お忙しい中、足をお運びくださいまして、誠にありがとうございま

した。真庭市教育委員会生涯学習課より藤木様、近藤様、春木様にお越しいただき、非認知能力や

自己肯定感等に関することを一緒に学ぶことができました。前半のワークショップでは、子どもた

ちの様子も参観していただきながらの時間でした。子どもたちの姿を近くで見ていただけてよかっ

たです。後半は大人の学びの時間でした。後で講師の先生から、「樫邑小学校PTAは非認知能力

への学びがどんどん深まっていると感じます。」といった内容をお聞きしました。真剣に学ぶ大人

の姿を樫邑小学校の子どもたちは感じていると確信しています。また、学級懇談会への参加もあり

がとうございました。夜は、発表会に向けての練習も・・・。樫邑小PTAの団結力と前向きなエ

ネルギーをさらに感じた参観日となりました。いつも温かく見守り、協力してくださる保護者の皆

様に感謝の気持ちでいっぱいです。これからもよろしくお願いします。 
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【児童】 

・楽しかった。  ・きんちょうした。とくに、いうのが（発表が）きんちょうした。 

・すきなものやきらいなものをいうのが、きんちょうしました。 

・人によっていろいろと意見があるということがあらためてわかりました。 

・かくのが楽しかったです。  ・みんなちがっていると思った。 

・他の人の意見を聞くと、いろいろな考えをもった人がいて、友だちのことをよく知れました。 

・自分と同じ意見の人がいて楽しかったです。 

・みんなもちあじがちがうので、聞いてて楽しかったです。 

【保護者】 

・毎回ハッとさせられることが多いです。それぞれ得意な事苦手な事があって、それがおのおの

の「個性（もちあじ）」である事、お互いが認め合う事、とても大切だなあと思いました。 

・大人の都合で、子どもの「もちあじ」をつぶさない様に関わり方を考えていきたいなと思いま

す。 

・「ポジティブな言葉がけ」について、他の保護者の考えはとても参考になります。学校で子ど

もたちが非認知能力も学んでいるのだなあと思いました。 
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感想を一部紹介します。「もちあじは、たからもの」。大人も子どもも大切にしたいですね。 

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/


   

 

 

 

よろしくお願いします 

樫邑小学校顧問アドバイザーとして、9月より山田泰久先生をお迎

えしました。山田先生は、真庭市内の小学校に教諭としてお勤めされ

た後、津山教育事務所、真庭市教育委員会を経て、真庭市内小学校の

校長として、活躍されました。さらに、県下初の学校経営アドバイザ

ーとして、県北の各小中学校を訪問し、よりよい学校づくりのために

ご尽力され、今年3月に第一線を退かれた、とても経験豊富な先生で

す。真庭市内で一番児童数の少ない樫邑小学校をより魅力的な学校に

したいという思いから、お力を貸していただけないか相談したところ

快諾してくださいました。子どもたちにも紹介しています。月に1回

程度来校し、さらに魅力的な樫邑小学校となるためのアドバイスをし

てくださいます。山田先生のご厚意でボランティア（無報酬）として

アドバイザーをしてくださいます。保護者の皆様も山田先生に相談さ

れたいことがありましたら、山本まで気軽にお声かけください。 

【お知らせ】 ☆ 令和4年度 教育環境整備に関する意見交換会 ☆ 

日 時 ： 11月25日（金）１９：００～ 

場 所 ： 樫邑小学校 多目的ホール 

※真庭市教育委員会の方をお招きして、学校運営協議会、PTA、学校が参集し、樫邑小学 

校の教育環境等について意見を交換する会です。案内は、後日お配りします。お忙しい 

時期とは存じますが、ご参加のほどよろしくお願いします。予定にいれておいてくださ 

い。 

スピーチタイムで・・・ 

毎週水曜日の朝の時間は、スピーチタイム。2学期は、

サークル対話にチャレンジしています。２つのグループに

分かれ、輪になっておしゃべりをします。進行役や発表役

は週によって変わります。１回目は、９月。「台風１４号

」について話しました。友だちの話にうなずいたり質問し

たりしているとあっという間に時間が経ちました。４月と

比べて、子どもたちに変化が！一人一人が自分の経験や思

いをしっかり話せていたこと、高学年が上手に司会進行を

していたことに、感心しました。チャレンジしてきたこと

で、確実にチェンジしていることを実感したスピーチタイ

ムです。さらには、終了後、「今度は、○○のテーマはど

うですか。」と提案もありました。早速、今日は、子ども

たちから出てきたテーマで話し合いました。これからも取

り入れていこうと考えています。 

 

 


